

## Vaison-la-Romaine • La crèche des santonniers de l'office de tourisme Vaison Ventoux



**La crèche réalisée par 4 santonniers locaux trône au cœur de l'office de tourisme.** Photo Le DL/Valérie Raffin

L'office de tourisme Vaison Ventoux Provence présente sa première crèche de santonniers. Pensée comme un hommage au patrimoine vivant, la crèche séduit par ses décors de pierre, ses saynètes animées : olivades, transhumance, ronde d'enfants, quelques figures emblématiques inspirées de personnages locaux comme l'herboriste ou le tambourinaire et des santons originaux Bleu Klein. Ce petit monde provençal dialogue avec la table des treize desserts desserts.

À voir du lundi au samedi (sauf le 25 décembre et le 1<sup>er</sup> janvier). Rens. [www.vaison-ventoux-provence.com](http://www.vaison-ventoux-provence.com)